
 

 

Gaudeteverzückt? What the f…? 
 

Heute, am dritten Adventssonntag, feiern wir Gaudete.  

Im lateinischen Eröffnungsvers zur Messe heißt es: 

„Gaudete in Domino semper“. 

(„Freut euch im Herrn zu jeder Zeit“, Phil 4, 4).  
 

Dieser Tag markiert  

die Überschreitung der Hälfte der Adventszeit: 

Weihnachten ist nahe. 

Als liturgische Farbe  

kann im Gottesdienst rosa angezogen werden,  

das Violett der Adventszeit wird freundlicher.  
 

Gaudeteverzückt heißt in diesem Kontext: 

Ich soll mich richtig freuen. 

Kennen sie diese Momente,  

wo man sich  dermaßen sauwohl fühlt,  

dass man die Zeit und die Welt um sich herum vergisst?  

Versuchen sie doch mal,  

sich an ein solches Ereignis  zu erinnern  

oder einfach der Freude freien Lauf zu lassen. 
 

Gaudeteverzückt! 
 

Max Altmann  
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